



INFORMAN.id

Lagi, LPKA Klas I Kutoarjo Terima Kunjungan Studi Tiru WBK/WBBM dari Rutan Purbalingga

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.INFORMAN.ID](https://kutoarjo.informan.id)

Oct 24, 2022 - 12:17



Kunjungan Studi Tiru Rutan Purbalingga ke LPKA Kutoarjo

KUTOARJO- Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo menerima kunjungan studi tiru Pembangunan Zona Integritas (ZI) menuju Wilayah Bebas dari Korupsi dari Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB

Purbalingga, Sabtu, (22/10/2022).

Kunjungan studi tiru dipimpin oleh Kasubsi Pengelolaan, Yudha Indrajati beserta rombongan yang berjumlah 4 orang Tim Pokja WBK/WBBM Rutan Purbalingga. Kunjungan diterima hangat oleh Kepala LPKA Kutoarjo, Hari Winarca melalui Kepala Sub Bagian Umum, Rakhmadi Cahyono beserta jajaran. Pada kesempatan itu, Yudha Indrajati menyampaikan bahwa tujuan studi tiru pada LPKA Klas I Kutoarjo ini adalah sebagai role model reformasi birokrasi berdasarkan capaian LPKA yang memperoleh predikat WBK dari Kemendagri pada tahun 2020 lalu. "Terima kasih telah menerima kunjungan studi tiru ini, tentunya kami berharap Tim ZI Pembangunan Zona Integritas dari Rutan Purbalingga mendapatkan masukan-masukan yang produktif," ujarnya.

Yudha berharap Rutan Purbalingga dapat menggali lebih jauh lagi terkait pembangunan Zona Integritas di LPKA Kutoarjo dalam memberikan pelayanan yang berkualitas, serta dapat menambah motivasi dalam perjuangan untuk meraih WBK tahun 2023.

Menanggapi hal tersebut, Rakhmadi Cahyono juga mengucapkan apresiasi dan ungkapan terima kasih karena Rutan Purbalingga memilih LPKA Kutoarjo sebagai tempat studi tiru. Selanjutnya Rakhmadi juga memberikan gambaran singkat tentang kondisi umum LPKA Kutoarjo, inovasi dan pelayanan serta bentuk kerja sama dengan pihak ketiga yang sudah terjalin di LPKA Kutoarjo.

Rombongan yang datang ke LPKA pukul 11.25 WIB tersebut melakukan diskusi dan melihat pelayanan yang ada di LPKA Kutoarjo. Yudha Indrajati beserta rombongan juga menyempatkan melihat fasilitas pelaksanaan pendidikan sekolah kejar paket yang dilaksanakan penuh di dalam lingkungan LPKA. Tim ZI Rutan Purbalingga kagum dengan adanya laboratorium komputer dan bahasa yang ada di salah satu ruang pembinaan. Terdapat kurang lebih 10 unit komputer di dalam ruangan ber AC yang terhubung dengan jaringan internet. (Cs)